
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

                                            

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

郵政産業労働者ユニオン神奈川支部支部長桐ケ谷幸央 

 明けましておめでとうございます。 

昨年は１０月１日より郵便料金が値上がり、それに伴い

色々な変化が起きたように思います。単純に郵便物の通数は

減り、年賀状も昨年から大いに減少するという環境になりま

した。会社の方針は、郵便からゆうパック(小包)にシフトし

ていくと明言していますので、郵便の減少は歯止めがかから

ないことは明白です。しかし、ゆうパック(小包)を中心とし

た業務体系に移行するにしても、残念ながらヤマト運輸さん

の様には行かないと個人的には思っています。 

ヤマト運輸さんのシェアを食い尽くせ！というシェアを

奪ってこいと煽っていますが、増えたとしても職場環境が整

っていなく、これまで、郵便を見捨て、ゆうパックを煽るも、

現状では郵便、ゆうパック共に中途半端な環境のまま赤字が

膨れていく様が見えるようで先行き不安です。 

 支部としては若い組合員の加入で、少々活気が出てきたよ

うに思います。これからの活動の励みになればよろしいかと

思っております。 

日本板硝子共闘労働組合川崎支部  委員長 山崎 顕一 

新年あけましておめでとうございます、と言っていいのか能

登半島地震の事を考えると悩むところですが、ご家族やご友人

と楽しい正月を迎える事ができていれば幸いです。 

能登地震と豪雨災害の復興も未だ進んでいるようには見え

ませんが、何か支援できる事があれば当労組でも検討していき

たいと思っています。 

 現在会社と定年後の再雇用条件やその他在籍従業員の労働

条件の一部見直しなど様々な議論をしています。県共闘や全国

一般神奈川の方々にもご協力いただく事があるかもしれませ

んが、皆さんと団結して今年も実りある組合活動を推し進めて

まいりたいと思っていますので、よろしくお願い致します。 

年 頭 の ご あ い さ つ             

【住所】  横浜市中区翁町１-５-１４   新見翁ビル４Ｆ      【電話】 ０４５-３１９－４３８２ 

 https://   www.kanagawa-roudou.net/ 

神奈川ワーカーズユニオン        佐久間 吉美 

当ユニオンは今年１２月に結成２５周年を迎えます。結成当

時と比べ組合員は大幅に減少し３０人足らずとなり、平均年齢

も７０歳を超えています。例に洩れず当ユニオンも組合員の減

少と高齢化による担い手不足が大きな課題となっています。こ

うした組織状況の中、労働相談件数は年１０数件程あり、出来

る限り対面による労働相談を行い、相談者に寄り添うことによ

り、組織拡大につなげればと思うところです。組織拡大が進ま

ず大半が年金生活者(高齢者集団)の弱小組合ですが、人間らし

く生きられる社会を目指し、諸課題に取り組みます。 

 憲法を生かし、生命と暮らしを守るため、共に闘いましょう。 

横浜市従業員労働組合 泉支部       吉良 寛 

 利便性向上やＩＴ活用を名目とした区役所業務・組織の再編

検討が懸念されます。業務問題についても組合との誠実な協

議、実際に業務をになう職場、組合員による吟味を求めます。

支部のこの春の取組みは、①支部大会の開催と支部執行部の体

制確立、②希望するすべての会計年度任用職員の雇用継続、③

４月の定期人事異動と新採用職員配属を見据えた組織拡大で

す。引き続き元気に活動していきます。 

寿日雇労働者組合         由 良 

 新年あけましておめでとうございます。年末から取り組んで

いた第５１次寿越冬闘争は、県共闘の仲間、多くの方の協力の

もとで無事に終了することが出来ました。県共闘の仲間が労働

喫茶を併設し、労働相談は５件でしたが、コーヒーは人気でな

ごみの一杯になったと思います。新たな年を迎え体調に問題が

ないかぎり県共闘の仲間と共に闘いたいと思います。 

学校事務職員労働組合神奈川        宮澤 哲 

２０２５年、明けましておめでとうございます。 

 私たちがくろう神奈川は今年も学校事務労働者の権利前進、

物価高に負けない大幅賃上げを県共闘の皆さんと共に力強く

作り出していきます。 

 昨年、私たちは（自治体の期間雇用職員である）臨時的任用

職員、会計年度任用職員の（常勤職員との）不合理な処遇較差

解消や雇い止めをさせない取組みに注力し、各教育委員会当局

との交渉、また中央省庁や市議会への要請を行いました。今年

も皆さんと共に県内労働運動の発展に力をあわせていきまし

ょう。 

全国一般労働組合全国協議会神奈川  沢口 和善 

全国一般神奈川は昨年第２８回定期大会を経て、組合結成か

ら２６年目の活動に入りました。地域合同労組として、四半世

紀にわたり、地域で活動を継続できて来たのも、県共闘をはじ

め、地域の仲間の支えがあればこそと、改めて感謝申し上げま

す。労働者、生活者にとって厳しい時代を迎えていますが、一

つひとつ労働環境の改善を求め、生きやすい、生活しやすい社

会への改善を求め、仲間の皆さんと共に今年も取り組んでいき

ます。 


